Hérépian Bientöt la deuxième Nuit blanche



■ La première édition avait été un succès.

Le vendredi 28 juillet, à partir de 18 h 30, aura lieu la deuxième Nuit blanche, en partenariat avec la commune d'Hérépian, qui permettra de rencontrer les vignerons de l'IGP de la haute vallée de l'orb : les domaines Jouvet, de Pélissols et de la Croix-Ronde, les Coteaux de Capimont, la Grange Philip, le Mas de l'Ametlier, et le Mas de la Plain'itude.

Les visiteurs pourront également déguster des produits de producteurs locaux avec : le Gaec Montahut, Mathieu Pastre, la charcuterie Cabrié, la Sica du Caroux, Patrice Lafont, Lilian et Muriel Monserrat, Fabrice Conradet.

Une animation musicale accompagnera cette soirée avec le groupe Version Acoustique.

À partir de 21 h, Richard Salles effectuera un moulage de cloche. C'est vers 22 h 30 qu'il réalisera la fameuse coulée qui reste un spectacle étonnant.

Une agréable soirée en perspective sous les platanes.